Cuba prévoit d'ouvrir graduellement ses frontières à partir du 15 novembre



La Havane, 6 sept. (RHC)- Cuba prévoit d'ouvrir graduellement ses frontières à partir du 15 novembre.

La décision tient compte de la marche de la campagne massive de vaccination contre le Covid-19, de l'efficacité confirmée des vaccins cubains et de la perspective que plus de 90 % de l'ensemble de la population achève son programme de vaccination en novembre.

Le ministère du Tourisme annonce dans une note que les protocoles de santé et d'hygiène seront assouplis à l'arrivée des voyageurs, en mettant l'accent sur le suivi des patients symptomatiques et la prise de température. En outre, les tests de diagnostic seront effectués de manière aléatoire. Le PCR ne sera plus exigé à l'arrivée et les certificats de vaccination des voyageurs seront reconnus.

L'ouverture du marché touristique interne commencera également de manière progressive, en fonction des indicateurs épidémiologiques de chaque territoire.

Source: ACN

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/269221-cuba-prevoit-douvrir-graduellement-ses-frontieres-a-partir-du-15-novembre$



Radio Habana Cuba